

校長よりメッセージ『竜北生、G o!!』（竜北生の皆さん・保護者の皆様へ41）

4年前の「ファン・レター」

校長 尾崎 淳一



私が某中学校長として勤めた2020年度・2021年度は、コロナ禍の最中でした。感染防止のため、全校で集まることが難しく、集会や表彰はリモートで行いました。カメラの向こうの様子は分からず、生徒との距離や壁を感じたものですが、逆に心の絆は固く結ぶことができました。本日、披露するのは、**今から4年前、コロナ禍を共に過ごした中学生**が、離任式に贈ってくれた、「尾崎淳一校長宛て」のファン・レターの一部です。

A
尾崎淳一先生へ
Thank you
2年間ありがとうございました。私は中学1年生の時、本当に驚きました。「校長先生のお話が面白すぎる！」と。私は校長先生の話をとても好きでした。集会の時に校長先生は7分くらいお話をされていましたが、私は20分くらい聞き入りました。もし機会があったらまたお話を聞かせてください。
話は変わりますが、校長先生のラニスをする姿、とても素敵でした。だからよかったです！！
これからもご活躍願います。尾崎先生ファイト!!

B
尾崎淳一先生へ
Thank you
2年間ありがとうございました。
いつも集会の時に「中生ファイト♪」といつづけてアゲハチの大歓声があがいていました。校長先生が黙々といたたとは涙があふれて止まりませんでした。
中生のつくとんぱくアゲハチより校長先生がいい音こなしてほううのはいいですね！頭に先生を思い浮べて頃張ります。本当にありがとうございました。

C
尾崎先生へ
Thank you
こんなちは3年生の...
2年間ありがとうございました。いつも校長室へ行きアゲハチの大歓声がありましたが、尾崎先生は校長室の気分が悪いなといつも泣かれて入れ替わりました。本当に感謝しています。尾崎先生はの全校集会のおひばりは、温かくもありながらも長い時間がありました。そして、尾崎先生がおひばりを聞くとアゲハチの大歓声が入り混じりました。アゲハチから尾崎先生がお年齢試験をもらひました。おひばりは、これから尾崎先生に負けまいと頃張ります！
2年間本当にありがとうございました。中生ファイト！

D
尾崎淳一先生へ
2年間、ありがとうございました。校長先生は、いつも明るくて、とてもおもしろくて、優しくて本当に中学校の大スターだと心から思いました。またテニス部の練習を見に来てくれたので、アドバイスもしてください。本当にありがとうございました。校長先生と試合をもうしたかったらしく、一度くらいは勝ちたかったけど思ったけれどこれが夏休みの先生のもので、とても強くなれるよう練習してみたいですね。本当にありがとうございました。校長先生ファイト！
MJ 校長先生の大ファンの D

E
尾崎淳一校長先生へ
2年間、ありがとうございました。
尾崎校長先生は、今までの校長先生の中で一番明るく、面白い先生で、部活動にも来てくださる最高の先生でした！初めは「え、校長先生って部活動くるの？」と思いつきましたが、慣れてくと校長先生が来ない日は寂しいと感じるようになりました。
バックハンドを教えてくださり、ありがとうございました。サーブの打球のコツを教えてくださり、ありがとうございました。前衛の動きを教えてくださり、ありがとうございました！校長先生に教わった通りにはたくさんあります。尾崎淳一校長先生に出会えてよかった！

F
尾崎淳一先生へ
僕は尾崎先生に、うちわをプレゼントした、テニス部のです。僕は尾崎先生を大尊敬しています。なぜなら忙しいにも関わらず、一人一人に熱心に優しく教えてくださる姿がすばしかったからです。尾崎先生が去ってしまったのはすごく惜しいですか、先生がいた頃はボーラー知識を大切にしながら教えていたと思います。今までありがとうございました。元気よ

私が「MJ」と呼ばれていたのは、あの大スターに似ているとの理由です。「呼ばせていた」訳ではありません。しかも、「マイケル・ジャクソン」さんではありませんよ。何年か前に、大河ドラマで徳川家康を演じていた「松潤」さんです。誰もが納得ですね。

素敵な「ファン・レター」をくれた素直で心優しい中学生も高校生になり、それぞれの夢に向かって努力していることでしょう。また会える日まで、私も頑張ります。ちなみに、ソフトテニス部の生徒Dは、この後に「団体戦」「個人戦」とも西三大会へ出場しました！

「光陰矢の如し」は、英語では「Time flies」と表すそうです。今年も残り2週間となりました。飛ぶように過ぎ去る時間を、大切にしたいですね。年末も、「竜北生、G o!!」

「愛知県カスタマーハラスマント防止条例」が10月に施行され、公立学校も対象となります。「チーム竜北」として、家庭と学校が手を取り合って進めることを願っています！

(令和7年12月18日)